DIRESA Y DISA FORTALECEN EL MAIS BASADO EN FAMILIA Y COMUNIDAD

Jaén, 06 de mayo 2018

La Dirección Regional de Salud Cajamarca y la Sub Región de Salud Jaén realizan talleres de capacitación para la implementación del Modelo de Atención Integral de Salud (MAIS) basado en familia y comunidad (BFC).

Estos eventos iniciaron ayer en el auditorio de la Disa Jaén y culminan el día de mañana. Dentro los temas a desarrollar es la socialización de la Directiva Administrativa N°001 – 2017 MAIS-BFC con el personal de salud y actores involucrados.

Esta directiva busca establecer procedimientos para el fortalecimiento del MAIS-BFC en el primer nivel de atención en salud en la región Cajamarca, asimismo mejorar el desempeño con calidad, equidad y eficiencia con la organización de los servicios.

"Estamos trabajando en la mejora de la prestación de los servicios de salud con énfasis en las actividades de promoción de la salud, prevención de riesgos y daños y reorientación de los servicios con calidad", aseveró el Med. Cirj. José Celiz Vásquez, Director Regional de Promoción de la Salud-DIRESA Cajamarca.

